

東浦町プレスリリース 送信年月日：2024年9月3日

／ 宣言します！ \ 「切れ目のない子どもまんなか応援サポーターのまち」

東浦町が抱える子育て環境への課題について、東浦町・企業・団体・教育機関が共に取り組むため、イオンモール東浦にて「カルチャーフェス」が9月21日と22日に開催されます。スポーツ体験、音楽イベント、ワークショップなどを通して、子どもに様々な体験ができる場を提供し、子どもの可能性を広げる、また、学生や地域企業と連携することで、地域全体で子育てに関わることが実感できるイベントです。

東浦町は「カルチャーフェス」のなかで、9月21日（土）に「切れ目のない子どもまんなか応援サポーターのまち」を宣言します！

「住民の皆さん一人ひとりの心がけから、子どもに優しい東浦町を作っていきたい」そんな気持ちを込めて、今回「切れ目のない子どもまんなか応援サポーターのまち」を宣言することにしました。東浦町としても子どもを育む体制をより一層整えるとともに、住民の皆さまへメッセージとして伝えていきます。

●と き

2024年9月21日（土曜日） 午前11時45分～正午

●ところ

イオンモール東浦1階 セントラルコート

●対 象

どなたでも

●内 容

- （1）日高輝夫町長による、宣言に至る経緯や意義、町施策紹介
- （2）「切れ目のない子どもまんなか応援サポーターのまち」の宣言
- （3）宣言書とイベント参加者（主に子どもを想定）、おだいちゃんとの記念撮影

●カルチャーフェス出展者

東浦町、東浦竹灯籠の会、カリモク家具株式会社、愛知教育大学 ほか

■問い合わせ

東浦町児童課 ☎0562-83-3111（内線140） 担当：橋本、城取